

平成 24 年 5 月 10 日

沖縄県がん診療連携協議会
幹事会委員各位

琉球大学医学部附属病院
がんセンター 増田 昌人

Skype（スカイプ）を用いた TV 会議・Web 会議についての報告

1. これまでの審議経過・進捗状況について

2 月 6 日（月）平成 23 年度第 4 回沖縄県がん診療連携協議会幹事会

テレビ会議の実施について議題にあがる。

沖縄県がん診療連携協議会にて検討する。

3 月 2 日（金）平成 23 年度第 4 回沖縄県がん診療連携協議会

Skype を用いた TV 会議・Web 会議について承認される。

4 月 2 日（月）3 支援病院施設長に依頼文の送付

「Skype(スカイプ)を用いた TV 会議・Web 会議について」機材の購入と Skype ソフトの導入について依頼。

4 月 16 日（月）3 支援病院の部会委員に対し連絡文書を送付

5 月 11 日現在で委員として決定している 14 人に郵送済。

残りの委員は決定次第連絡文書を送付予定。

4 月 10 日～4 月 24 日 各部会にて報告

「Skype（スカイプ）を用いた TV 会議・Web 会議について」審議経過・進捗状況について議題にあげ各部会委員に報告を行った。

4 月 10 日（火） がん登録部会 報告済み

4 月 10 日（火） 緩和ケア部会 報告済み

4 月 17 日（火） 普及啓発部会 報告済み

4 月 19 日（木） 相談支援部会 報告済み

4 月 19 日（木） 地域ネットワーク部会 報告済み

4 月 24 日（火） 研修部会 報告済み

5 月 8 日～9 日 3 支援病院の Skype 導入担当者と、Skype 接続確認・・・（別紙 1）

5 月 8 日（火） 県立宮古病院 接続確認済み

5 月 9 日（水） 県立八重山病院 接続確認済み

※ 北部地区医師会病院は、skype の導入が決定し準備を進めている。Skype 接続確認は導入完了後接続テストを行う予定である。

5 月 10 日（金） Skype（スカイプ）を用いた TV 会議・Web 会議の実施の連絡

Skype を用いた部会の初回実施日程を各部会員と Skype 担当者に文書連絡。

5 月 22 日（火） Skype（スカイプ）を用いた TV 会議・Web 会議の実施・・・（別紙 2）

がん登録部会にて Skype を用いた部会会議を実施した。

Skype 接続確認

1. Skype 導入に関する各施設の概要

- ・ 琉大病院がんセンター（メイン会議）
会議用のパソコンに Skype ソフトを導入し、各部会で共有して使用する。
また、Skype のユーザーID とパスワードは会議用に 1 つ登録し、各部会事務員で共有。
- ・ 県立宮古病院
会議室のパソコンに Skype ソフトを導入し、各部会員で共有して使用する。
また、Skype のユーザーID とパスワードは施設用に 1 つ登録し、各部会員で共有。
- ・ 県立八重山病院
各部会員のパソコンに Skype ソフトを導入し、各部会員で使用する。
Skype のユーザーID とパスワードは施設用に 1 つ登録し、各部会員で共有。
- ・ 北部地区医師会病院
Skype の導入が決まり、現在準備を進めている。

2. Skype 接続確認について

Skype の導入が終了した県立八重山病院、県立宮古病院を対象に、Skype 導入担当者による接続確認を行った。

平成 24 年 5 月 8 日（火）

県立宮古病院担当者と琉大病院がんセンター担当者による接続確認。

（2 施設間の接続確認）

平成 24 年 5 月 9 日（水）

県立八重山病院担当者と琉大病院がんセンター担当者、がんセンター職員による接続確認

（3 施設間の接続を想定した接続確認）



Skype を用いた部会（がん登録部会）

平成24年5月22日（火）にがん登録部会にて Skype を用いた部会を実施した。

今回、県立宮古病院の部会委員が出張だった為、県立八重山病院とメイン会場である琉大病院の2施設間による部会を行った。

《Skype を用いた部会会議の流れ》

5月16日（水） Skype を用いた部会を行う旨を、各部会委員にメールで

5月21日（月） 県立宮古病院および県立八重山病院へ部会資料をメールで
県立宮古病院および県立八重山病院の部会委員に対し PDF 化した資料を添付し、
Skype を用いた部会に参加する際は、当日手元に資料を準備するようメールにて
周知を行った。

5月22日（火） がん登録部会にて Skype を用いた部会を実施
今回、県立宮古病院とメイン会場である琉大病院との2施設間による Skype を
用いた部会を行った。インターネットの通信状況により、音声や動画が若干途切
れることはあったものの無事部会を終えることができた。



次回開かれるがん登録部会（7月17日開催予定）では、県立宮古病院、県立八重山病院、メイン会場（琉大病院）の3施設間による部会を行う予定である。